

Kafi unter'm Ginkobaum

Am 7. Mai konnte das diesjährige sehr beliebte „Kafi unter'm Ginkobaum“ schon im fünften Jahr starten. Zwar mussten die Besucher unter dem Kirchendach vor dem ungemütlichen Wetter mit kaltem Wind Schutz suchen. Dies hielt aber die treuen Gäste nicht von einem Besuch ab und sie erschienen zahlreich.

Der wunderschöne Ginkobaum bei der Kirche Unterkulm strahlt eine Stärke, Kraft und Schutz aus und spendet bei Sonnenschein herrlichen Schatten. Ein idealer Platz für eine Pause.

Barbara Hochuli konnte ihre Idee, jeweils in den Sommermonaten ein „Kafi unter'm Ginkobaum“ zu realisieren, am 15. Juli 2020 mit dem ersten Ginkokafi in die Tat umsetzen. Die freiwilligen Helferinnen unterstützen sie dabei seither mit grossem Einsatz und viel Freude. Ihre Idee entwickelte sich zu einem vollen Erfolg.

Die freiwilligen Beiträge ins Kafikässeli werden für einen guten Zweck gespendet.